



PULSO POLÍTICO

EXIGEN CAMBIO A ESTRATEGIA DE SEGURIDAD

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico

Crece y se extiende la exigencia en distintos sectores del país de un cambio de estrategia de seguridad del Gobierno federal y lo mismo representantes de la Iglesia católica, tras el asesinato de dos jesuitas en la Sierra Tarahumara, que dirigentes de la sociedad civil como de partidos políticos y legisladores, incluidos los de Morena, urgieron al Presidente Andrés Manuel López Obrador a reconsiderar su rotunda negativa a hacerlo.

Este fin de semana en Cuernavaca hubo una primera marcha por la paz en la que participaron unas tres mil personas y un rudo mensaje del obispo de esa ciudad, Ramón Castro Castro, secretario de la Conferencia del Episcopado Mexicano, al señalar que "abrazos no balazos es demagogia y hasta cierto punto complicidad" y que "pierde más el que se niega a reconocer la dura realidad que golpea y salpica de sangre a México, que el que la niega y emplea de modo torcido esa realidad"

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Después de que Ricardo Monreal, líder de la bancada de Morena en el Senado, anunció que los grupos parlamentarios de esa Cámara iniciarán una revisión de la estrategia de seguridad del Gobierno federal, integrantes de todos ellos coincidieron en la necesidad de modificarla al coincidir en que no ha tenido los resultados que se esperaban. Por cierto que tras participar en un foro en el Palacio de Justicia de Puebla, Monreal declaró que en cuanto se inicie el próximo periodo de sesiones en septiembre, los senadores prepararán una reforma al Sistema de Justicia Penal de 2008 para la homologación de procedimientos y unificación de criterios en las 32 entidades.

Como Alejandro Moreno, Alito, se rehúsa a dejar la presidencia nacional del

PRI, a pesar de las acusaciones públicas que se le han hecho, con daño no sólo a su partido, sino también a la coalición Va por México, sus antecesores tendrán que buscar, y encontrar, la forma de obligarlo a que se vaya: de lo contrario, el tricolor perderá las dos únicas gubernaturas que tiene y difícilmente llegaría al 2024.

Cintha de la Cruz Martínez, la hija de 23 años del periodista Antonio de la Cruz, quien lo acompañaba cuando fue ejecutado la semana pasada en Ciudad Victoria, falleció el viernes, por lo que arreciaron las exigencias de que ese hecho no quede impune.

Los abogados de las 26 víctimas del desplome de la Línea 12 del Metro, el 3 de mayo del año pasado, lograron que el Juez de Control de la Segunda Sala de Gestión Judicial 7 de la CDMX cite a comparecer a la exdirectora de ese servicio de transporte colectivo, Florencia Serranía, y, también, a algunos de sus antecesores para deslindar responsabilidades.